

PUBLIK

Silaturahmi Akrab Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung ajak Warga Antisipasi Paham Radikalisme

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jan 4, 2024 - 15:12



Silaturahmi Akrab Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung ajak Warga Antisipasi Paham Radikalisme

Kamis, 04 Januari 2024, Bripta Moch Agung Pahlepy, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, menggelar kegiatan silaturahmi yang penuh kehangatan di Kp. Panaruban. Pukul 13.55 WIB, masyarakat Kp. Nyangkokit turut meramaikan acara yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga.

Dalam kesempatan yang akrab tersebut, Bripta Agung tidak hanya menyapa warga dengan senyum ramah, tetapi juga menyampaikan beberapa himbauan

yang sangat bernas, merujuk pada program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang disingkat dengan AA DEDE CURHAT DONG - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Himbauan pertama menyoroti tentang pentingnya memahami dan mengikuti program Kapolres, yang menjadi landasan utama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Bripka Agung dengan penuh semangat mengajak warga Desa Mekarsari untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam konteks yang lebih luas, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan serius terkait bahaya paham radikalisme dan anti-Pancasila. "Kita harus selalu waspada dan kompak dalam menolak paham-paham yang dapat mengganggu keharmonisan dan persatuan kita," ucapnya tegas.

Selain itu, Bripka Agung juga mengingatkan warga terkait potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Nyalindung, khususnya Desa Mekarsari. Antisipasi terhadap kejahatan ini dianggap sebagai langkah preventif yang perlu diambil bersama untuk menjaga keamanan masyarakat.

Dalam menghadapi berbagai tantangan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Mekarsari untuk mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling. "Dengan meningkatkan Siskamling, kita dapat lebih efektif mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan kita masing-masing," ujar Bripka Agung.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terjaga dalam keadaan aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Semoga silaturahmi ini dapat menjadi tonggak kebersamaan dan kesadaran bersama untuk menjaga keamanan di Desa Mekarsari," ucapnya penuh harap.